



Andrés Olivares e Ignacio Gil posan con Daniel Ramírez, Felipe Aguilera, Fernando Maldonado, Lucas Gómez, Simón González, Álvaro Munguía, Alejandro Rodríguez, Juan Munguía, Sergio Taboada, Pablo Ribera, Hugo Gil, Andrés Pérez, Francisco Sánchez, Álvaro Guisado y Antonio Durán.



Un momento del encuentro.



Javier Camacho y Mariola Martínez, con uno de sus equipos.



Francisco Javier Lara entrega la ayuda benéfica a las Hermanitas de los Pobres de Ronda en presencia de la delegada del Colegio en Ronda, Áurea Pérez-Clotet.



Inmaculada Atencia, Fernando Gutiérrez y Auxiliadora Auriolles.

BUENOS CORAZONES

Botes solidarios. EBG Málaga y la Fundación Andrés Olivares siguen estrechando sus lazos. Teniendo ya en mente la IV Jornada de Convivencia entre ambas entidades el próximo mes de abril, ha surgido otra iniciativa para enriquecer a ambas partes esta temporada.

Y es que este año habrá equipación propia y específica para el equipo del club que patrocina la Fundación, el EBG Málaga Fundación Andrés Olivares. Una estética singular que distinga a los aficiona-

dos con las enseñanzas de esta institución que lucha contra el cáncer infantil. De esta forma, se refuerza el vínculo y el convenio de colaboración que las dos organizaciones firmaron el pasado año para que un equipo del club se denominara EBG Málaga Fundación Andrés Olivares. Entre las acciones previstas por el acuerdo firmado, se han programado visitas, por parte de los jugadores, a las instalaciones de la fundación, para que conocieran de cerca todos los aspectos del trabajo diario de esta entidad solidaria.

Por otro lado, el Colegio de Abogados de Málaga ha destinado a lo

LA MIRILLA
El Club EBG de baloncesto visita la Fundación Andrés Olivares // El Colegio de Abogados destina más de 41.000 euros a organizaciones sociales

EMILIO MORALES

Twitter: @lestillo // Instagram: emi_lestillo



largo de 2017 un total de 41.250 euros a diferentes organizaciones sociales de la provincia, cifra que supone un aumento del 80% respecto al ejercicio anterior.

«El aumento de las ayudas concedidas a los colectivos sociales que trabajan en la provincia ha sido posible no sólo a una óptima gestión económica de los fondos del Colegio, sino también al trabajo de la junta de gobierno para poner en marcha actividades con las que conseguir dinero sin que proceda de nuestro presupuesto», explicó el decano, **Francisco Javier Lara**.

Además de esta cantidad, la corporación ha destinado a través de su obra social más de 41.000 euros para atender situaciones de necesidad de colegiados y para entregar diez becas de estudios universitarios destinadas a hijos de abogados. También se han otorgado dos premios 'Decano José Antonio Peláez' y una beca 'Alberto Peláez', por un

importe total de 1.230 euros, a tres alumnos del Máster en Abogacía.

Respecto a las ayudas sociales que se han prestado este año, se marcan en la acción de responsabilidad social corporativa del Colegio, que incluye tanto las partidas correspondientes al 0,7% del presupuesto como a otras subvenciones y actividades de carácter organizadas con fines benéficos. El decano recibió en la sede del paseo de la Farola a representantes de algunos de estos colectivos para agradecerles su labor a favor de los más necesitados y para animarles a que sigan protegiendo a los más débiles. Las organizaciones que se dieron cita en el Colegio son Adintre Fuengirola, las Hermanitas de los Pobres, la Casa del Sagrado Corazón de Jesús 'Cottolengo', la Fundación Andrés Olivares, Avoi, los Angeles de la Noche, la Ciudad de los Niños, la asociación de Surf Adaptado Balu's y la asociación Nena Paine.